

ONU: Secretario general rechaza actos violentos en Venezuela



La Habana, 6 ago (RHC) Farhan Haq, portavoz del secretario general de la ONU, António Guterres, aseguró este 6 de agosto en Nueva York, que éste rechaza cualquier acto de violencia en Venezuela, y muestra preocupación por el reciente suceso contra la vida del presidente Nicolás Maduro.

En la sede del organismo internacional, el vocero dijo a la prensa que Guterres urge a los actores locales a mayores esfuerzos para llegar a un consenso en el país y encarar los desafíos actuales.

"Todo ello debe hacerse velando por los derechos humanos de todos los venezolanos y en el marco de la legislación internacional", concluyó Haq.

El sábado 4 de agosto, durante la celebración en Caracas de la parada militar por el aniversario 81 de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB), elementos criminales atentaron contra la vida del mandatario venezolano mediante el uso de drones cargados con explosivos. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/168383-onu-secretario-general-rechaza-actos-violentos-en-venezuela>



Radio Habana Cuba